

前回いただいたご意見への対応状況（中部第6区連合町会）

○平和公園の時計を動かしてほしい

令和4年10月に平和公園内の花壇の所の時計を古いものから新しいものに更新し、時間をお知らせしています。



写真（左：更新前 右：更新後）

○Jアラートの情報発信について改善してほしい

令和5年1月から、Jアラートの情報を青森市公式ツイッターに自動で配信する体制を構築しました。



フォローする

震度速報

2023年8月11日9時16分 青森県津軽北部で震度4が観測されました。

11日09時14分ごろ、地震による強い揺れを感じました。震度3以上が観測された地域をお知らせします。

9:16 · 2023/08/11 場所: Earth · 9777回表示

青森市公式ツイッターの投稿

○マスク暮らしはいつまで続くのか

令和5年3月13日以後のマスクの取扱いについて、国から個人の判断に委ねることを基本とするとの考え方が示されました。

ただし、高齢者、妊婦、基礎疾患を有する方が混雑した場合にはマスクの着用を推奨しております。

本市においても、マスクの考え方の見直しについて周知していきます。

新型コロナウイルスに感染しないようにするために



感染を予防するためには、「3つの密」の回避、マスクの着用、石けんによる手洗いや手指消毒用アルコールによる消毒の励行、定期的な換気などをお願いします。

～中略～

マスクの着用について

新型コロナウイルス感染症対策におけるマスクの着用については、個人の判断に委ねられています。マスクの着用は最も適切で効果的な方法ですが、本人の意思に反してマスクの着脱を強いることがないよう、個人の主体的な判断が尊重されるよう、ご配慮をお願いします。

マスク着用のHP